

TORROX

A celebrar en 1987

**La localidad será
sede del V Congreso
Andaluz de Esperanto**

Los esperantistas andaluces, reunidos en Granada durante los días 15 al 17 de agosto, donde celebraron, en la Facultad de Ciencias, el IV Congreso Andaluz de Esperanto, acordaron celebrar La V Andalusia Kongreso, de 1987, en Torrox.

El tema central del pasado congreso fue AEU (Andalusia Esperanto Unigo) ante el centenario, con motivo de organizar los actos que, al igual que en todo el mundo, se preparan para celebrar los 100 años que cumple la «dengua de la paz», como también se le llama.

En España se celebrará el congreso nacional de 1987 en Semana Santa, teniendo la presidencia de honor el Rey Juan Carlos, quien, a su vez, forma parte del comité organizador internacional del congreso internacional, a celebrar en Varsovia.

Con el V Congreso Andaluz de Esperanto en Torrox se apoyará y consolidará la labor de los esperantistas en la Axarquía, en la que ya se vienen impartiendo clases de esperanto en la Universidad Popular de Torrox.

**Antonio González
Alvarez**